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ANTRAG FÜR DIE ANSCHLUSSFÖRDERUNG EINES EINSTEIN BIH VISITING FELLOWS
| APPLICATION FOR FOLLOW-UP FUNDING FOR AN EINSTEIN BIH VISITING FELLOW

Allgemeine Hinweise: 
· Bitte beachten Sie alle Anforderungen und Bestimmungen des Programms, wie sie auf den Internetseiten der Stiftung Charité in der jeweiligen Programminformation veröffentlicht worden sind. 
· Sie können den Antrag entweder in deutscher oder englischer Sprache stellen. Bitte verwenden Sie die Sprache jedoch einheitlich.
· Bitte beachten Sie die mit der Programminformation veröffentlichte Antragsfrist. Sobald Sie Ihren Antrag eingereicht haben, können Sie ihn nicht mehr modifizieren oder durch eine überarbeitete Version ersetzen.
· Bitte reichen Sie Ihren Antrag wie folgt ein: 
1. Bitte senden Sie uns das elektronisch ausgefüllte Antragsformular als Word-Dokument (nicht umgewandelt in einen anderen Dateityp) sowie alle am Ende des Antragsformulars geforderten Anlagen in einer gebündelten PDF-Datei (maximal 5 MB) mit einer einzelnen E-Mail an: stiftung.charite@charite.de. 
2. Bitte senden Sie alle Antragsunterlagen zusätzlich im Original und unterschrieben per Post an: Stiftung Charité, Karlplatz 7, 10117 Berlin.
Sofern die Möglichkeit einer digitalen Signatur besteht, kann das Antragsformular auch als zusätzliches PDF digital signiert eingereicht werden. In diesem Fall entfällt der sonst notwendige Versand des Papieroriginals.

| General information: 
· Please take into account all requirements and regulations of the program as listed in the program information available online. 
· Please submit the application either in German or English language. Please use German or English consistently.
· Please pay attention to the application deadline mentioned in the program information online. Once you have submitted your application, it is no longer possible to make modifications or send a revised version.
· Please submit your application as follows:
1. Please send the electronically completed application form as a Word document (not converted to another file type) as well as the attachments required at the end of the form in a compiled PDF file (max. 5 gigabytes) by one single e-mail to: stiftung.charite@charite.de.
2. Additionally, please send all documents in the original and with signatures to: Stiftung Charité, Karlplatz 7, 10117 Berlin, Germany.
If a digital signature is available, the application form can also be submitted digitally signed as an additional PDF. In this case, the otherwise necessary dispatch of the paper original is omitted.
1. Antragsteller/in und Gastgeber/in (=Bewilligungsempfänger/in) | Applicant and host (=funded institution)
	Name
 | surname
	[bookmark: Text1]     
	Vorname
 | first name
	     

	Geschlecht
 | gender
	[bookmark: Kontrollkästchen23]|_|
	männlich
 | male
	[bookmark: Kontrollkästchen24]|_|
	weiblich
 | female
	Akad. Grad
 | acad. degree
	     

	Institution
 | institution
	     

	Abteilung
 | department
	[bookmark: Text47]     

	Position
 | position
	     

	Straße, Nr.
 | street, no.
	     
	     

	PLZ, Ort
 | postal code, city
	     
	     

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     


2. Gastgeber/in (falls abweichend von dem Antragsteller) | Host (if not applicant)
	Name
 | surname
	     
	Vorname
 | first name
	     

	Geschlecht
 | gender
	|_|
	männlich
 | male
	|_|
	weiblich
 | female
	Akad. Grad
 | acad. degree
	     

	Institution
 | institution
	     

	Abteilung
 | department
	     

	Position
 | position
	      

	Straße, Nr.
 | street, no.
	     
	     

	PLZ, Ort
 | postal code, city
	     
	     

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     


3. Mitantragsteller/innen (optional) | co-applicants (optional)
	Name
 | surname
	     
	Vorname
 | first name
	     

	Geschlecht
 | gender
	|_|
	männlich
 | male
	|_|
	weiblich
 | female
	Akad. Grad
 | acad. degree
	     

	Institution
 | institution
	     

	Abteilung
 | department
	     

	Position
 | position
	      

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     



	Name
 | surname
	     
	Vorname
 | first name
	     

	Geschlecht
 | gender
	|_|
	männlich
 | male
	|_|
	weiblich
 | female
	Akad. Grad
 | acad. degree
	     

	Institution
 | institution
	     

	Abteilung
 | department
	     

	Position
 | position
	      

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     



	Name
 | surname
	     
	Vorname
 | first name
	     

	Geschlecht
 | gender
	|_|
	männlich
 | male
	|_|
	weiblich
 | female
	Akad. Grad
 | acad. degree
	     

	Institution
 | institution
	     

	Abteilung
 | department
	     

	Position
 | position
	      

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     




4. Angaben zur/zum Einstein BIH Visiting Fellow | Information on the Einstein BIH Visiting Fellow
	Name
 | surname
	     
	Vorname
 | first name
	     

	Geschlecht
 | gender
	|_|
	männlich
 | male
	|_|
	weiblich
 | female
	Akad. Grad
 | acad. degree
	     

	Nationalität
| nationality
	     

	Heimatinstitution
 | home institution
	     

	Abteilung
 | department
	     

	Position
 | position
	      

	Straße, Nr.
 | street, no.
	     
	     

	PLZ, Ort, Land
 | postal code, city, 
    state/country
	     
	     
	[bookmark: Text48]     

	E-Mail
 | e-mail
	     
	Telefon
 | phone
	     


5. Angaben zur bisherigen Förderung durch ein Einstein BIH Visiting Fellowship | Information about Einstein BIH Visiting Fellowship funded so far
5.1 Titel des bisher geförderten Forschungsvorhabens | Title of previously funded research project 
	[bookmark: Text13]     


5.2 Wissenschaftliche Arbeitsrichtung des bisherigen Forschungsvorhabens | Field of previously funded research project 
Hinweis: Bitte Fachgebiet und Fach gemäß Fachsystematik der Deutschen Forschungsgemeinschaft angeben. 
| Notice: Please specify the field of research of the project according to the subject areas index of the German Research Foundation (DFG).
	000-00


5.3 Zeitraum der bisherigen drei- bis fünfjährigen Förderung | Period of previous three to five years of funding
	     



5.4 Umfang der bisherigen drei- bis fünfjährigen Förderung | Amount of previous three to five years of funding
	
	Ausgaben Gesamt
| expreses total
	davon Eigenmittel & vorhandene Drittmittel | own resources & third-party funds received
	Beantragte Mittel bei der Stiftung Charité
 | requested funding

	Personalausgaben
 | personnel costs
	     
	     
	     

	Sachausgaben
 | non-personnel costs
	     
	     
	     

	Investitionen
 | investments
	     
	[bookmark: Text55]     
	[bookmark: Text63]     

	Gesamt
 | total
	     
	     
	     


5.5 Struktur und Größe der bisherigen Arbeitsgruppe | Structure and size of previously funded working group
	     


5.6 Mitlieder der Arbeitsgruppe aus bisheriger Förderung | Members of the previous working group
	Akad. Grad, Vorname, Name
| acad. degree,  first name, surname
	Position
| position
	beschäftigt in der Arbeitsgruppe 
| employed in the working group

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	      bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	      bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until

	     
	     
	     
	von /seit
| from / since
	       bis | until






6. Darstellung zur inhaltlichen und organisatorischen Fortsetzung und Weiterentwicklung der Arbeitsgruppe (max. 1.800 Zeichen) | Description of how the working group will scientifically and organizationally continue and develop its activities (no more than 1,800 characters)
Hinweis: Bitte fügen Sie ergänzend eine Aufstellung der finanziellen Mittel, die zur Fortführung der Arbeitsgruppe zur Verfügung stehen, als Anlage B an. | Notice: Please include additionally a list of available financial resources as attachment B.
	[bookmark: Text14]     


7. Höhe der beantragten Anschlussförderung | Amount of applied follow-up funding 
Hinweis: für Fellow mit Heimatinstitution in Europa bis zu 15.000,00 Euro p.a., mit Heimatinstitution außerhalb von Europa bis zu 30.000,00 Euro p.a. | Notice: for fellow with home institution in Europe up to 15.000,00 Euro a year, with home institution from outside of Europe up to 30.000,00 Euro a year

	
	Ausgaben Gesamt
| expreses total
	davon Eigenmittel & vorhandene Drittmittel | own resources & third-party funds received
	Beantragte Mittel bei Stiftung Charité | requested funding from Stiftung Charité

	Personalausgaben
 | personnel costs
	     
	[bookmark: Text49]     
	[bookmark: Text57]     

	Sachausgaben
 | non-personnel costs
	     
	[bookmark: Text52]     
	[bookmark: Text60]     

	Gesamt
 | total
	     
	[bookmark: Text56]     
	[bookmark: Text64]     


8. Beantragte Dauer der Anschlussförderung | Applied period for follow-up funding
Hinweis: Das spätestmögliche Ende der zu beantragenden Förderlaufzeit ist der 31. Dezember 2024. Eine Verlängerung der Förderlaufzeit über diesen Zeitpunkt hinaus ist ausgeschlossen. Die Anschlussförderung kann beantragt werden:
a) entweder für jedes volle Kalenderjahr, in dem die Mittel zur Fortsetzung der Arbeitsgruppe in der beschriebenen Mindesthöhe von 150.000,00 Euro nachweislich vorhanden sind; 
b) oder mit unterjährigem Beginn am 1. Juli 2022. In diesem Fall kann die Förderung für sechs, zwölf, 18, 24 oder 30 aufeinanderfolgende Monate (endend jeweils zum 30. Juni oder zum 31. Dezember) beantragt werden. Die Mittel zur Fortsetzung der Arbeitsgruppe in der beschriebenen Mindesthöhe von 150.000,00 Euro p.a. sind gleichermaßen nachzuweisen.
Verlängerungen innerhalb dieses Zeitraums sind ausschließlich kostenneutral möglich und können dementsprechend beantragt werden. 
| Notice: The funding period has to end on December 31, 2024 the latest. An extension of the funding period beyond December 31, 2024 will not be possible. The following two modes of application for follow-up funding are possible:
a) Application for each full calendar year that the external funding to continue the working group is demonstrably available amounting to at least 150,000.00 Euro. 
b) Application for a beginning during the year on July 1, 2022. In this case, funding can be applied for 6, 12, 18, 24 or 30 consecutive months (ending respectively on June 30 or December 31). The external funding to continue the working group of at least 150,000.00 Euro per year has to be equally demonstrated. 
Within this period, only cost-neutral extensions are possible.

	[bookmark: Text18]2. Halbjahr 2022
 | 2nd half 2022
	1. Halbjahr 2023
 | 1st half 2023
	2. Halbjahr 2023
 | 2nd half 2023
	[bookmark: Text46]1. Halbjahr 2024
 | 1st half 2024
	2. Halbjahr 2024
 | 2nd half 2024

	|_|
	|_|
	|_|
	|_|
	|_|


9. Mit der Umsetzung des Projekts werden folgende Zwecke gefördert  | The following charitable purposes will be supported by this project
	Wissenschaft und Forschung | science and research
	|_|
	ja | yes
	|_|
	nein | no

	Bildung | education
	|_|
	ja | yes
	|_|
	nein | no

	Öffentliches Gesundheitswesen und öffentliche Gesundheitspflege 
| public health system and public healthcare
	|_|
	ja | yes
	|_|
	nein | no


10. Erklärungen und Verpflichtungen | Declarations and Commitments
a) 
	Wurde ein Antrag auf Förderung des vorgelegten Projektes bereits an anderer Stelle eingereicht? 
| Are you applying for funding for this project anywhere else?
	|_|
	ja | yes
	|_|
	nein | no 

	Wenn ja, wo und wann wurde dieser eingereicht? | If so, where and when did you apply?
     


Sollte ich nach Antragstellung bei der Stiftung Charité einen dasselbe Projekt betreffenden Antrag anderweitig einreichen, werde ich die Stiftung unverzüglich unterrichten. | I will inform Stiftung Charité immediately, if I apply for funding for the same project elsewhere.
b) Die forschungsorientierten Gleichstellungsstandards meiner Einrichtung werden bei diesem Projekt angewandt. | Research-Oriented Standards on Gender Equality of my home institution are being applied.
c) Mit der Antragstellung erkläre ich, dass ich die Datenschutzhinweise der Stiftung Charité zur Kenntnis genommen habe sowie die Regeln zur Sicherung guter wissenschaftlicher Praxis der Deutschen Forschungsgemeinschaft und des European Code of Conduct for Research Integrity und die ethischen Prinzipien des Europäischen Rahmenprogramms für Forschung und Innovation einhalte. Darüber hinaus gelten im Fall einer Förderung die Bewilligungsgrundsätze der Stiftung Charité. | By submitting this application, I confirm that I have taken note of the data protection information (Datenschutzhinweise) of Stiftung Charité and that I comply with the Rules of Safeguarding Good Scientific Practice of the German Research Foundation (DFG) and the European Code of Conduct for Research Integrity and the ethical principles of the European Framework Programme for Research and Innovation. Furthermore, in the case of a grant, the funding principles (Bewilligungsgrundsätze) of Stiftung Charité apply. 
d) Mit der Unterschrift willige ich in die Weiterleitung der Unterlagen an externe Gutachter, an Mitglieder der Gremien der Stiftung Charité sowie die zuständigen Drittmittelverwaltungen ein. | With my signature, I consent to the forwarding of the documents to external reviewers, to members of the committees of Stiftung Charité, and to the responsible third-party funding administrations.
e) Die Stiftung Charité ist berechtigt, im Fall der Förderung öffentlichkeitswirksam auf mein Projekt unter Nennung meines Namens, Vornamens, akademischen Grads, meiner Institution und Abteilung sowie der Bezeichnung und des Inhalts des geplanten Projekts hinzuweisen und das Projektergebnis öffentlich darzustellen (z.B. durch Veröffentlichungen oder durch Einstellung ins Internet). | Stiftung Charité is entitled to publish a positive decision on my application giving information about me and the project.


11. Einzureichende Anlagen | Documents to be submitted
	Anlage A
 | Attachment A
	Angaben zur/zum Einstein BIH Visiting Fellow 
· Curriculum Vitae
· Publikationsliste 
· Übersicht über Preise und Auszeichnungen
 | Information about the Einstein BIH Visiting Fellow 
· Curriculum vitae
· List of publications
· Overview of awards and distinctions
	[bookmark: Kontrollkästchen34]|_|

	Anlage B
 | Attachment B
	Aufstellung der verfügbaren finanziellen Mittel (Bitte benutzen Sie die bereitgestellte Vorlage.)
 | List of available financial resources (Please use the template provided.)
	|_|

	Anlage C
| Attachment C
	Zusage der Antragsteller/in bzw. Gastgeber/in zur (weiteren) Bereitstellung eines geeigneten Arbeitsplatzes einschließlich der erforderlichen Infrastruktur für die oder den Fellow
 | Host’s confirmation that workspace and necessary infrastructure will be provided to Fellow further on.
	|_|


12. Unterschriften | Signatures
	Ort, Datum | place, date


     ,      
	Unterschrift der/des Antragsteller/in
| signature of the applicant



	Ort, Datum | place, date


     ,      
	Unterschrift der/des Gastgeber/in (falls abweichend von dem Antragsteller)
| signature of the host (if not applicant)



	Ort, Datum | place, date



     ,      
	Unterschrift der/des vorgeschlagenen 
Einstein BIH Visiting Fellow 
| signature of the nominated Einstein BIH Visiting Fellow
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